



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより
**えがお
いっぽい**

NO.26
 令和8年 2月17日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂井まゆみ

☆新1年生との交流会(2月5日)☆

4月から久間小の新1年生になる16名の友達と1年生が一緒に体育館で交流会を行いました。1年生手作りのメダルをかけてもらって、とっても嬉しそうな新1年生の友達でした。記念写真を撮るコーナー、授業を体験するコーナーなどで、楽しそうでした。最後に、みんなで「じゃんけん列車」のゲームをしました。あっという間の交流会だったようです。1年生の皆さん、お兄ちゃんお姉ちゃんになりますね。4月に会えるのがとても楽しみになりました。



☆令和7年度 嬉野市青少年育成弁論大会（2月7日）

嬉野市青少年育成弁論大会が行われ、最優秀賞に選ばれた6年のさんが、「友達」という演題で、発表をしました。友達の存在があるから今こうしてステージに立って発表をしていること、友達と関わる上で大切なことは、相手の気持ちを考えることと相手を信じること、など自分の思いを自分の言葉で発表してくれました。落ち着いた態度で堂々と自分の思いを伝えるさんに、会場から温かい拍手をいただきました。



☆みんなのあいさつに元気をもらいました！☆

子供たちのことを話したいと、西山地区にお住まいの石橋様が学校にお見えになりました。朝、冬野の交差点に立っていたら、登校班できちんと並んで登校して来る子供たちが、元気なあいさつをしてくれたので、とても嬉しかったし、元気をもらったとのことでした。昔から、久間小学校の子供たちは、あいさつが上手だと思っていたが、今もその伝統は続いているんだと嬉しくなったので、何か子供たちにしてあげたくて、一人一人に学習用品をプレゼントしてくださいました。1月末の全校朝会で、6年生のあいさつ名人のさんに代表で受け取ってもらいました。その後、6年生が、各クラスにプレゼントを持って行ってくれました。とっても嬉しい出来事でした。石橋様、ありがとうございました。



☆代表委員会の話し合い「ありがとう集会」（1月30日）☆



26日（木）のありがとう集会に向けて、代表委員会がありました。今回から、5年生の運営委員を中心に、4年生の運営委員と話し合いを進めてくれました。2～5年の学級代表も参加して話し合いました。地域の方や6年生にありがとうを伝える集会に向けて話し合いがしっかりとできました。集会参観ですので、是非来校ください。

☆3年昔の道具を調べよう「七輪体験」☆(2月 10日)



3年生は、社会科で、昔の人々はどんな道具を使い、どんな暮らしをしていたのかを学習しています。その一環として、七輪でもちを焼く体験を行いました。指導には、7名の「久間小サポーター」に来ていただきました。

楽しみにしていた七輪体験です。あいにくの雨でしたが、最初にマッチを使って、新聞

紙や小さな木の枝に着火させた後、うちわや火吹き竹を使って木炭に火をつけました。思っていたより、火の付き方が早かったです。火が落ち着いたら、金網の上でもちを焼きました。きなこ、あんこ、しょうゆ、焼き海苔など好みに合わせて味付けして、おいしくいただきました。最後に、サポーターのみなさんが使っていた、当時の道具について、話を聞いていただきました。今の道具の便利さを改めて感じた子供たちでした。スイッチ一つで何でもできる今の世の中ですが、昔の人の苦労を知る貴重な体験ができたと思います。協力してくださった「久間小サポーター」の皆様、ありがとうございました。

今年度の「久間コミ活動」は、この七輪体験で終わりました。1年間いろいろな活動でお世話になりました青少年育成部会をはじめとする「久間小サポーター」の皆様、子供たちの学びが「久間コミ活動」で充実したものになりました。本当にありがとうございました。

☆久間っ子のがんばり紹介！☆

【第29回「俳句の里」山梨県笛吹市全国小学生・中学生俳句会】

<入選>	赤トンボ	空をスイスイ	どこまでも	6年	さん
	雪だるま	カラフルばけつ	似合ってる	6年	さん

☆久間っ子のがんばり紹介！☆ 地区新年書き方会 県審査入選おめでとう

☆県入選☆

【硬筆の部】	3年	さん
	5年	さん



☆『ヤング川柳』(西日本新聞) 入賞おめでとう！☆

2月8日(日)のお題は「大きい」

【次点】四月より かるくなつたよ ランドセル (1年) さん

2月15日(日)のお題は「守る」

【次点】プラモデル さわるなキケン ぼくのもの (3年) さん
おまもりを あねにあげるよ がんばって (1年) さん